

光洋

光洋町2-5-2

TEL72-7255

【学校教育目標】

健康で明るく 心豊かな 主体的人間の育成をはかる

【校訓】

■健康な体 ■誠実な心 ■前進する力

伝えたいこと

校長 遠藤 玲

□修学旅行「たくさんの経験・元気に帰って来られたことがなにより」

「決守楽笑～協力の輪で最高の思い出を～」このスローガンのもと、3年生の修学旅行を無事終えることができました。まずは『実施できたこと・無事に笑顔で帰って来られたこと』をうれしく思います。そして、2泊3日を『ケガ人や重度の体調不良者 0（ゼロ）』で乗り切れたことは、生徒たちの力であるとともに、梅原教諭を中心とした3学年の教員集団のこれまでの指導の賜物です。4月学級編成により新たな学級集団での準備は例年以上に大変であったはずですが、当日を含め他者（対級友、対教員）との関わりの中で、良くも悪くも新たな気付きこそ、「学び」であり成長です。真夏日の中での自主研修、知らない家での生活・雨の中での農作業・涙の別れ・・・日常では体験できないことの数々の「学び」がありました。ファームステイを体験した生徒たちが「ちよっぴり大人っぽく見えた」のは私だけでしょうか？



3日間、実行委員の生徒たちを中心に、互いに声を掛け合い、気を配りながら行動していたのが印象的でした。改めて、私自身が「光洋中学校の3年生の生徒は素晴らしい」と実感できました。生徒たちに感謝です！もちろん、3日間の中では、一部失敗（反省）場面もありました（それを学ぶのも、また修学旅行です）。

3年生の皆さんには、次の体育大会では、1、2年生に「皆さんの良さ」を見せつけてくれることを期待しています。先輩の凄さ、楽しみにしています！



□中体連大会に向けて！やれることに感謝、やるからには・・・！

6月3日（土）から東胆振中体連大会が開幕します。バレーボール・ソフトテニス・野球種目を皮切りに、7月上旬に胆振中体連大会、8月上旬の北海道大会と続きます。運動部にとっては、集大成と位置付けられる中体連大会です。3年生部員には、これまでの自身の努力のすべてを発揮してくれることを切に願います。1、2年生部員はその姿をしっかりと自分の目に焼き付け、新たな「なりたい自分」を明確にしてほしいものです。忘れてならないのが、「大会がやれることに感謝」です。保護者の皆様には送迎等のご協力が必要かもしれません。加えて、万全のコンディションで大会を迎えられるようご支援よろしくお願いたします。

なお、今年度から「部活動の地域移行」の流れの中で、一部の種目ですが、地域スポーツ団体からの出場も認められるようになりました。



明日は体育大会です

いよいよ明日、体育大会を実施します。4年ぶりの全校一斉実施となります。3年生は最上級生としての勇姿を後輩に残し、1、2年生は先輩の姿をしっかりと目に焼き付け、次年度に活かせるよう頑張ってもらいたいものです。新たな歴史を作り始める体育大会になることを願っています。保護者の皆さまも応援よろしくお願いします。

二者懇談 ご協力ありがとうございました。

5月17日（水）～23日（火）に実施しました1、2年二者懇談につきまして、保護者の皆さまにはお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。今回お聞きした内容は今後の学校改善、指導の改善に活かして参ります。また、二者懇談に限らず、お子さんの様子等で本校職員と相談されたい場合は、遠慮なくご連絡ください。

自転車に乗るときには！

子どもたちの外出機会や自転車利用が増えてきています。これに伴い、例年7～9月に交通事故も増加します。4月以降、市内小中学生の交通事故が5件も発生しています。改めて自転車乗車時に守ってほしいことを確認します。

- 歩道は歩行者優先
- 二人乗りは絶対にしない
- 夕方、夜間はライトを点灯する
- 横断歩道やT字路、交差点では「一時停止」「安全確認」を行う
- イヤホンを装着しての運転は絶対にしない

また、ヘルメット着用が努力義務化となり、市内各所でパトロール中の警察官にヘルメット着用を言われることがあります。命を守るため是非前向きに準備をお願いします。

光洋中学校「働き方改革」にご協力をお願いします。

本校では、「働き方改革」に関して、次ような取組を推進しています。

◎月の超過勤務時間を45時間以内とします。(1日換算およそ2時間)

※本校の教職員の平日の勤務時間は8：00～16：30となっています。

◎月2回の定時退勤日(16：30で退勤)を設定します。

※学校だよりの行事予定でお知らせします。

◎保護者の方との連絡は、平日の朝「7：45～8：10」、夕方「18：30まで」を推進します。

※緊急の場合は、上記の限りではありません。

働き方改革は、「教員のこれまでの働き方を見直し、自らの授業を磨くとともに日々の生活の質や教職人生を豊かにすることで、自らの人間性や創造性を高め、子どもたちに対して効果的な教育活動を行うことができるようになること」を目的に行われています。上記の取組が、光洋中学校の生徒にとって、意義のあるものになるよう教職員一同努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

6月の行事予定

3日（土）東胆振中体連(野球・バレー)	19日（月）常任委員会
4日（日）東胆振中体連(野球・バレー)	20日（火）1年ケータイスマホ教室
7日（水）常任委員会 歯科検診	22日（木）全協
8日（木）全協	24日（土）テスト前部活動停止期間(～6/29)
10日（土）東胆振中体連(陸上、バスケット、サッカー、野球、バドミントン)	26日（月）職員会議【定時退勤日】
11日（日）東胆振中体連(陸上、バスケット、サッカー、野球、バドミントン)	「さくら連絡網」保護者連絡機能使用開始
12日（月）教育相談(～6/16)、生活向上週間(～6/16)	28日（水）【定時退勤日】
13日（火）6組進路説明会	29日（木）期末テスト① 6組校内実習
16日（金）6組校外学習	30日（金）期末テスト② 避難訓練
17日（土）東胆振中体連(バスケット、サッカー)	6組校内実習 全協

諸費納入日

6月26日（月）〈引落日、現金納入日〉